

Advierten insólita situación

Red digital construida en San Gregorio permanece inoperativa hace años

● El concejal Marco Arteaga asegura que la comuna vive una crisis de conectividad de graves implicancias para la población. Con respecto de este proyecto, desconoce los motivos de la falta de conexión, pero el hecho concreto es que la red sigue sin operar pese a su urgente necesidad.

Pedro Escobar
pesco@elpinguino.com

El concejal y candidato a alcalde por la comuna de San Gregorio, Marco Arteaga, denunció ayer que la comuna está viviendo una auténtica crisis de conectividad, que pone en riesgo a los habitantes de la ciudad, especialmente, quienes transitan desde y hacia Monte Aymond.

“En este momento la comuna de San Gregorio se encuentra, y desde hace un buen momento, en una crisis de conectividad crítica. Como Concejo Municipal he-

mos solicitado que se oficie, y así se ha hecho, a la Subsecretaría de Telecomunicaciones, por esta situación, pero hemos obtenido palabras pero no soluciones concretas... No es suficiente para ponerle punto final a esta crisis”.

Arteaga recordó que San Gregorio es la puerta de entrada a Chile y la conexión con Tierra del Fuego, Monte Aymond es el tercer paso fronterizo de Chile y San Gregorio, la comuna donde se desarrolla el mayor proyecto de hidrógeno verde en Chile.

“Yo desafío a que una persona haga el reco-

rrido a Monte Aymond y trate de llamar en la ruta. Es de todos conocido que en esa ruta de 200 kilómetros hay extensos tramos donde no hay señal. Esto es crítico, imagínate lo que pasa en caso que haya que evacuar a alguien o se requiera una ambulancia. El riesgo para la vida humana es inmenso y ni hablar del tema administrativo para el personal municipal”, enfatiza.

Arteaga evita nombrar empresas, pero es enfático en afirmar que “aquí la responsabilidad es de la Subsecretaría de Telecomunicaciones que

no ha fiscalizado la operación de esta red”.

Proyecto inconcluso

Lo insólito de todo ello, es que existe una red de fibra óptica ya construida, que va desde el paso fronterizo Monte Aymond hasta Villa Punta Delgada, localidad donde debía conectarse con la red troncal de fibra óptica que atraviesa buena parte de la Región de Magallanes. Sin embargo, aunque esta obra fue concluida por Telefónica del Sur hace dos años, hasta ahora los cables de ambas redes permanecen situados a pocos metros unos de otros,

pero sin haberse realizado la conexión física entre ambas redes.

Arteaga sostiene, al respecto: “Nosotros como municipio entregamos en comodato un espacio a Telefónica del Sur para que instale sus generadores y así lo hicieron. Sin embargo, desconozco por qué, hasta ahora, eso no está funcionando, pero el hecho concreto es que esa conexión no se ha realizado, pese a que nosotros como comuna necesitamos una mejora sustancial de nuestra conectividad digital”, indicó el concejal Marco Arteaga.



“

San Gregorio vive una crisis de conectividad crítica. (El municipio) ha oficiado por esta situación, pero sólo hemos obtenido palabras y no soluciones”.

Marco Arteaga, concejal.